

Vos questions / nos réponses

## Degat des poppers

Par [Profil supprimé](#) Postée le 14/09/2014 14:55

Bonjour, j'ai découvert le poppers pendant les vacances et je me suis donc procuré un flacon de jungle juice pour en avoir. Quand j'ai pas de soirée j'en prends une fois max par semaine ou pas du tout, mais hier j'ai du prendre 10 snif facile. Je ne fume ni de tabac ni de cannabis, je ne bois pas trop ( une bière hier, une cuite par an max ) mais je dois dire que j'aime bien le poppers. Mais voilà, le fait que ça bousille mon cerveau me dérange sérieusement. Je vais essayer d'en prendre max 3 par semaine si j'ai une soirée sinon 0 mais je voulais savoir les degat neurologique que ça pouvait entraîner. Est-aussi destructeur pour le cerveau que le cannabis ? Merci

---

**Mise en ligne le 15/09/2014**

Bonjour,

En l'état actuel des données scientifiques sur ce sujet, la neurotoxicité du poppers n'est pas clairement établie. Cela ne veut néanmoins pas dire que l'on ne s'expose pas à certains risques en consommant cette drogue. Nous vous indiquons ci-dessous un lien renvoyant vers la fiche informative du poppers sur notre site internet. Vous y trouverez diverses informations au sujet des effets secondaires, des risques et complications, ainsi que des conseils de réduction des risques.

Cordialement.

---

**En savoir plus :**

- [Poppers](#)